

Ausgezeichnete Bewertung: Franke und Bornberg erhält BiPRO-Award 2015

Begehrte Auszeichnung geht an Franke und Bornberg. Die Versicherungs- und Tarifexperten erhielten einen „BiPRO-Award 2015“. In diesem Jahr wurden die Preisträger erstmals direkt von der BiPRO-Community ermittelt.

Franke und Bornberg analysiert und bewertet Versicherer sowie deren Tarife. Jetzt aber wurden die Versicherungsexperten selbst bewertet und erreichten beste Noten. Die Brancheninitiative Prozessoptimierung (BiPRO) zeichnete Franke und Bornberg für die Implementierung zahlreicher BiPRO-Standards mit einem der begehrten BiPRO-Awards aus. Dieser Preis wird alle zwei Jahre vergeben.



Die BiPRO-Awards 2015 wurden an Unternehmen verliehen, die aus der Perspektive von Marktteilnehmern vorbildlich BiPRO-WebServices beziehungsweise BiPRO-Client-Anbindungen norm- und praxisgerecht umsetzen. In diesem Jahr hat die Auszeichnung zusätzlich an Bedeutung gewonnen, denn die Preisträger wurden erstmals direkt von der BiPRO-Community ermittelt. IT-Verantwortliche aus Versicherungsunternehmen wählten die besten Service-Consumer (z.B. MVP-Hersteller, Pools, Vergleicher oder Vertriebe), und diese wiederum die besten Service-Provider (z.B. Versicherungsunternehmen). Franke und

Bornberg belegt in der Kategorie Service-Consumer den 3. Platz.

Katrin Bornberg, geschäftsführende Gesellschafterin von Franke und Bornberg, freut sich über die Platzierung: „Unser Entwicklerteam unter Leitung von Michael Meyer hat ganze Arbeit geleistet. Grundlagen für diesen Erfolg sind ein stringentes Konzept, präzises Handwerk und vor allem ganz viel Fleiß. Schließlich musste das Team im Laufe der Zeit BiPRO-Normen für mehr als 20 Versicherer mit über 164 Tarifen implementieren. Wie gut das funktioniert, beweist unsere Auszeichnung. Heute können wir selbstbewusst sagen: Wir schaffen nicht nur Standards, sondern sind auch gut darin, andere Standards einzubinden.“

Die BiPRO-Awards wurden auf dem BiPRO-Tag 2015 am 24. /25. Juni 2015 in Düsseldorf/Neuss verliehen. Mit 370 Fachbesuchern war die Veranstaltung der am besten besuchte BiPRO-Tag seit Gründung des Vereins im Jahr 2006. Die Mitglieder des BiPRO e.V. entwickeln gemeinschaftlich fachliche und technische Normen zur Optimierung unternehmensübergreifender Geschäftsprozesse in der Versicherungs- und Finanzdienstleistungswelt.